

A LA MESA DEL CONGRESO
DE LOS DIPUTADOS

JORDI XUCLÀ I COSTA en su calidad de Diputada del Partit Demòcrata Europeu Català, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la respuesta por escrito.

Según los medios de comunicación, un informe del Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación se opone a la apertura de las seis nuevas delegaciones de la Generalitat de Cataluña en el extranjero.

¿Cuáles son los motivos por los cuales el Gobierno se opone a que la Generalitat pueda impulsar la proyección de Catalunya en el exterior, tal como reconoce el Capítulo III del Estatut d'Autonomia de Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 9 de noviembre de 2018

Jordi Xuclà i Costa
Diputado